## Landes Korrespondenz M e d i e n l n f o



## Landesrat Achleitner: Mit Marie-Louise Schnurpfeil ist der Linzer Tourismus auch künftig in höchst professionellen Händen

Wirtschafts- und Tourismus-Landesrat Markus Achleitner: "Mit der bisherigen Geschäftsführerin des Tourismusverbandes Pyhrn-Priel als neuer Linzer Tourismusdirektorin wird der erfolgreiche Kurs von Georg Steiner und Manfred Grubauer fortgesetzt"

"Ab Februar nächsten Jahres liegt die Geschäftsführung des Linz Tourismus künftig in weiblichen Händen: Mit Marie-Louise Schnurpfeil konnte ein echter Tourismus-Profi als Nachfolgerin von Georg Steiner gefunden werden, der mit Ende März kommenden Jahres in Pension geht. Mit dieser Entscheidung ist sichergestellt, dass der erfolgreiche Kurs von Tourismusdirektor Georg Steiner und Aufsichtsratsvorsitzenden Manfred Grubauer bei der touristischen Weiterentwicklung der Landeshauptstadt auch künftig fortgesetzt wird", begrüßt Wirtschafts- und Tourismus-Landesrat Markus Achleitner die heute bekanntgegebene Personalentscheidung für den Linz Tourismus.

"Marie-Louise Schnurpfeil hat seit 2018 den Tourismusverband Pyhrn-Priel als Geschäftsführerin geleitet und dabei höchste Kompetenz bewiesen. Ich bin davon überzeugt, dass die schon bisher sehr gute Zusammenarbeit mit dem OÖ Tourismus und dem Tourismusressort des Landes OÖ auch in Schnurpfeils neuer Funktion ihre Fortsetzung findet", unterstreicht Landesrat Achleitner.

Marie-Louise Schnurpfeil wird beim Linz Tourismus Anfang Februar 2023 starten und eine gemeinsame Übergabezeit mit Georg Steiner haben, der mit Ende März 2023 in Pension gehen wird.

## Rückfragen-Kontakt:

Michael Herb, MSc, Presse LR Achleitner (+43 732) 77 20-151 03, (+43 664) 600 72 151 03, michael.herb@ooe.gv.at